

Inicio > Actualidad > Trabajos de recuperación completa del Área Afectada del Valle Sagrado

Actualidad | Medio Ambiente | Nacional

Trabajos de recuperación completa del Área Afectada del Valle Sagrado

Por **peruinforma** - 20 agosto, 2020

99 | 0

[Compartir en Facebook](#)
[Compartir en Twitter](#)
[G+](#)
[p](#)

ECONOMÍA

PERÚ COMPRAS realizará adquisición de 250 mil pruebas moleculares para la...

23 agosto, 2020

Expectativas por la Mesa de desarrollo de las Mype

22 agosto, 2020

Características de las mujeres emprendedoras del Perú

22 agosto, 2020

Consultoría enfocada en gestionar oportunamente la reestructuración de los negocios

22 agosto, 2020



OPINION

¿Qué nos está pasando? ¿A más muertos, más irresponsabilidad?
Por Octavio Huachani

17 agosto, 2020

¿Marketing en Municipios?

13 agosto, 2020

La hidratación: clave para la recuperación de una infección por un...

10 agosto, 2020

Gracias a Coco. Por Elvis Ojeda J.

5 agosto, 2020

En dos años aproximadamente, quedaría restablecido el bosque del Valle Sagrado de Los Incas (cerca del centro poblado de Huayoccari, Cusco) que sufrió la semana pasada inmensos daños en su flora, fauna y alrededores, estimó José Koechlin, presidente de la cadena de hoteles, Inkaterra.

Cabe indicar que el siniestro, cercano también al Hotel Inkaterra Hacienda Urubamba, fue apagado por los propios pobladores de la zona, con el apoyo del alcalde de Huayabamba, bomberos, policías y con el equipo del Gobierno Regional del Cusco y que serían ellos mismos los encargados en la recuperación de la zona afectada que son más de 24 hectáreas.

“Dado que las comunidades locales fueron los que apagaron el incendio les corresponde a ellos tener preferencia para hacer este trabajo remunerado por los programas de apoyo social del gobierno”, adelantó.

Afortunadamente, no se registró ninguna desgracia personal, pero se perdió

prácticamente toda la flora y fauna de la zona.

En lo referente a la flora, se perdieron chachacomo, ichu, molle, tara, varios tipos de bromelias, checche (berberis), roque, molle andino y pencas. Sobre la fauna, desapareció del hábitat los venados, zorro andino, liebres, comadreja y zarigüeya, así como las perdices, colibríes (picaflor gigante, endémico del lugar), canasteros, jilgueros, cernícalos y vencejos.

Koechlin manifestó que, cuando Inkaterra decidió establecerse en el Valle del Urubamba, hizo un inventario de la flora y fauna a fin de tener el registro previo del entorno.

“Ahora podremos trabajar su restitución con rigor científico. Eso significa mantener el paisaje circundante con las mismas especies, lo que conlleva recolectar semillas del área no afectada para sembrarlas al boleó en áreas difíciles de acceder”, explicó. Al referirse al boleó, precisó que se hace bolas de tierra fértil con semillas nativas, las que se tiran para que germinen durante la época de lluvia.

El empresario hotelero señaló que en las zonas bajas se podría sembrar árboles nativos y retama.

Ejemplo a seguir

José Koechlin manifestó que lo sucedido en el bosque del Valle Sagrado de Los Incas motiva a trabajar en su total recuperación del paisaje lo que podría servir de ejemplo replicable como metodología de trabajo en referencia a la recuperación para otras áreas afectadas por incendios forestales.

Relacionado

Conté Nast Traveler premia a cinco hoteles de Inkaterra
18 octubre, 2017
En «Turismo»

Congresista Donayre inspecciona trabajos de ayuda en Cañete
20 marzo, 2017
En «Política»

COER Cusco canalizará ayuda en zonas afectadas por heladas y friaje
17 mayo, 2017
En «Política»

Compartir



Artículo anterior

Huawei planea hacer de Shenzhen una ciudad de exhibición digital global

Artículo siguiente

Regiones piden créditos agrarios

peruinforma

Actualidad

Ministro Montoya: La PNP actuó con estricto apego a ley durante intervención en Los Olivos

Actualidad

Presidente Vizcarra expresa pésame a familiares de fallecidos en discoteca de Los Olivos

Actualidad

PERÚ COMPRAS realizará adquisición de 250 mil pruebas moleculares para la detección de COVID-19



Sponsored

TAMBIÉN EN PERÚ INFORMA



Sáhara Occidental: ¿Y por qué no una ...

hace 2 años · 2 comentarios

Ricardo Sánchez Serra El conflicto del Sahara Occidental lleva 44 años ...

Fiscal de la Nación se reunió con ...

hace 3 años · 1 comentario

El fiscal de la Nación, Pablo Sánchez Velarde, recibió la visita de Gustavo Cinosi, ...

Gimnasia Rítmica busca a sus ...

hace 2 años · 1 comentario

El Centro de Alto Rendimiento de la Villa Deportiva Nacional ...

0 Comentarios

Perú Informa

Disqus' Privacy Policy

Iniciar sesión

Recomendar

Tweet

Compartir

Mejores primero



Comenzá la discusión...

INICIA SESIÓN CON

O REGÍSTRATE EN DISQUS



Nombre

Sé el primero en comentar.

Suscribirse

Agregá Disqus a tu sitio

Do Not Sell My Data

DISQUS

Director General: Ricardo Burgos Rojas . Editor periodístico: Paola Burgos Chávez . Jefe de Informaciones: Jorge Grados "Está permitida la reproducción del material informativo de esta web con fines periodísticos y siempre y cuando se consigne el crédito correspondiente." *PERUINFORMA.COM NO SE RESPONSABILIZA POR LOS ARTÍCULOS DE OPINIÓN FIRMADOS POR SUS COLABORADORES.



Contáctanos: correo@peruinforma.com